

■ BALONCESTO

El CEBA gana y logra su objetivo

Cafes Aitona	71
CEBA Guadalajara	78

Cafes Aitona: Urtasun (2), Del Valle (8), Martínez (16), Casanova de Alba (9), Aramburur (8), Fernández de retama (6), Aranzabal (2), Perez (5), Arzallus (2), Santamaria (13)

CEBA Guadalajara: Mamadou Diop (2), Jose María Balmón (20), Javier Medori (11), Victor Arteaga (10), Sergio Llorente (18), Manuel Rodríguez (4), Gavriilo Markovic, Pablo Moreno (3), Tomás Fernández, Javier Nasarre (10).

Campo: San Sebastian Arena 2016 (Guipúzcoa)

Árbitros: Caballero Madrid, Pazos Pazos.

Parciales: 1er Cuarto 18-22; 2º Cuarto 25-18; 3er Cuarto 17-20; 4º Cuarto 11-18.

Texto: E.M.

El CEBA Guadalajara queda tercero de la clasificación y por tanto tiene las opciones intactas para luchar por el ascenso a Adecco Oro en las próximas semanas. Los de Ángel Cepeda te-

nían que vencer los dos últimos partidos ante Clinicas Rincon y Cafes Aitona, y lo han logrado. El conjunto alcarreño ha vuelto a realizar un partido muy competitivo que se ha resuelto en el último cuarto de encuentro. El CEBA comenzó bien el partido con ventajas de cuatro puntos (18-22), pero los guipuzcoanos le dieron la vuelta al marcador en el descanso (43-40), y aguantaron durante el tercer periodo (60-60). Los últimos diez minutos tuvieron color alcarreño con un más 7 que decantó el choque definitivamente hasta el final 71-78. El mejor del partido fue Balmón con 20 puntos. Precisamente el jugador ha vuelto a las pistas cuando más lo necesita su equipo, y ha sido pieza básica en las dos últimas victorias. ◆

■ MOUNTAIN BIKE

Gárgoles de Arriba celebra la primera prueba del MTB

Texto: E.M.

Más de 300 ciclistas participaron en la III Marcha MTB Fragua bike-Alcarria Alta de Gárgoles de Arriba, primera prueba del II Circuito MTB Diputación de Guadalajara.

Organizada por la Asociación Cultural La Fragua, la prueba constituyó un éxito rotundo tanto en su desarrollo organizativo como en el deportivo con un récord de participación. Los ciclistas acudieron a la línea de salida instalada en la plaza

Mayor para completar un circuito trazado por las cercanías de los dos Gárgoles (de Arriba y de Abajo), Santa María de Óvila, Sotoca de Tajo, Ruguilla, el pinar de la Dehesa de Cifuentes, y pasando por los santuarios de la Cueva del Beato y el antiguo monasterio de monjas de San Blas para volver de nuevo al punto de partida, donde estaba instalada la meta. Los profesionales disputaron 43 kilómetros y los aficionados 25. La próxima carrera será el 7 de Abril en el Sotillo. ◆



Salida de la prueba / FOTO: DIPUTACIÓN

■ BALONMANO

El Quabit pierde contra Puerto Sagunto

Los valencianos adelantan a los alcarreños y complican la permanencia al equipo de Mateo Garralda

Quabit BM Guadalajara	18
Puerto Sagunto	22

Quabit BM: Jorge Gómez, Jorge Silva (3), Edu Reig, Fontenla (1, 1p), De la Rubia (1), De la Salud (6), Bozalongo (4), Tremps (2), Parra (1), David y Nenadic.

Puerto Sagunto: Bruixola, Mateu Castella, Morigiño (3), Tarrasó, Berrios (1), Chernov, Ángel Fernández, Valles (5), Serrano (5), Ruiz, Milasevic (4, 1p) y Chispi (4)

Campo: Polideportivo municipal David Santamaría (Guadalajara)

Árbitros: García Rodríguez y Fernández Pérez.

Incidencias: Los colegiados excluyeron a Parra (2) por el Quabit y a Castella, Chernov (2) y Chispi por el Puerto Sagunto.

Parciales: 0-0, 1-2, 3-4, 4-6, 6-8, 8-10, descanso. 8-12, 9-14, 11-16, 14-17, 15-19, 18-22.

El Quabit con esta derrota pierde un puesto en la clasificación y se mete en apuros

para lo que resta de temporada, ya que era un rival directo por mantener la permanencia. Los de Garralda no realizaron un buen encuentro y fueron por detrás en el marcador durante todo el partido. Los levantinos tuvieron una renta de dos tantos

en la primera parte y cuatro en la segunda. El rival de esta semana traía dos caras conocidas como Mateu Castella y Sergio Valles, que tuvieron una gran actuación. El próximo partido será el sábado a las 18:30 en la cancha del BM Cangas. ◆



Parra y de la Salud intentan frenar un ataque visitante. / FOTO: PUERTO SAGUNTO

■ BADMINTON

Éxito en el Gran Premio de España

Texto: E.M.

El Palacio Multiusos acogió este fin de semana el Gran Premio de España de Bádmin-ton, en el que participaron 71 jugadores de 22 clubes y 10 comunidades autónomas. El evento se ha disputado en Guadalajara gracias al apoyo del Ayuntamiento, Diputación y el Club de Bádmin-ton de la capital. La organización dispuso de seis pistas simultaneas para el desarrollo de la fase previa, las semifinales y la final. ◆



GP España / FOTO: BADMINTON GUADALAJARA

CADENA
100
102.5 fm
Javi Nieves y Mar Amate. Cadena 100 Henares